

# Acidu

## Les maisons hantantes

[Création 2006]  
Théâtre de rue  
déambulatoire

**Résidence en Pays de Morlaix du 16 au 22 mai**

**Objectif de la résidence :** passage du projet à la moulinette du réel (et du public). Sensibilisation du projet avec des groupes de spectateurs à travers une veillée, interviews théâtralisées dans la rue sur les folies d'amour et de non-amour, répétitions, mise en jeu et en son avec une chorale locale...

**L'équipe en résidence :** 8 personnes  
Pierre Prévost (écriture, mise en scène), Louis Gatta (assistant mise en scène), Patrick Warin (directeur technique), Virginie Bracq, Mona Bausson, Samuel Mathieu, Djamel Afnaï, Eric Oskanian (comédiens).

**Direction artistique :** Pierre Prévost

**Expérimentation publique dans le cadre du Mai des Arts dans la rue.**

### Le projet :

De l'amour fou aux amours déments. Il ne s'agit pas là d'analyser la passion amoureuse sujet déjà récurrent dans la littérature ou au cinéma, ni un amour domestiqué, policé, raisonnable.

Ici nous parlerons d'amour fou, quand il dégingue, irradie, éblouit, transfigure. Quand il amène parfois quelqu'un aux rivages de la folie, de la rébellion, de la mort. Parce que l'amour est une drogue dure, parce qu'il est un fleuve puissant, inondant, Les Maisons Hantantes en célébreront les frasques en un culte narquois.

Les maisons jouent, voyagent et racontent des êtres que l'amour non partagé a rendu monstrueux. Nous sommes tous concernés. L'amour nous hante quand il est sans objet.

C'est un projet évolutif, à la fois spectaculaire et de proximité, dont l'imagerie dominante est empruntée au théâtre forain, au théâtre populaire des grands boulevards de la fin du XIXème siècle et des livres d'enfants animés. Pièce maîtresse du projet, le public sera harangué, questionné, interviewé par des « doudingues » en déambulation.

**L'accompagnement du Fourneau :** Acidu et sa Chorale Saint Fulbert ont fait l'ouverture « en fanfare » du Far 2001. Ils ont été accueillis en résidence de création en mars 2003 pour le spectacle « Ainsi fut-il », programmé au Far de Morlaix 2003.

**Contact :** Acidu

34 rue Gaston Lauriau – 33 100 Montreuil

Tel : 01 48 58 82 00 / Fax 01 48 58 82 12

[Acidu@wanadoo.fr](mailto:Acidu@wanadoo.fr)

**Site Internet :** [www.acidu.com](http://www.acidu.com)

**Les partenaires du projet à ce jour :**

La Paperie à Angers, Festival, Renaissances Bar le Duc, EnCours (Komplex Kapharnaum), Le Moulin Fondu, Le Fourneau à Brest.

**Les partenaires sollicités :** DRAC IDF, ADAMI, DMDTS, SPEDIDAM, Furies, >Aurillac, Invites de Villeurbanne, Mimos, Ville de St Denis.

